

# Joignez le mouvement

**Les politiques de la Coalition Avenir Québec en santé et en services sociaux, dont le Plan santé et le projet de loi 15 adopté sous le bâillon :**

- Sont une attaque contre les femmes.
- Empirent leurs conditions de travail, elles qui forment 80 % du personnel du réseau et presque autant chez les groupes communautaires.
- Accélèrent la privatisation du système de santé.
- Abolissent pratiquement tous les espaces du pouvoir citoyen dans le réseau au profit de « tops guns » du privé.
- Menacent l'autonomie des groupes d'action communautaire autonome.
- Attaquent l'autonomie de la pratique sage-femme et à terme le libre-choix des femmes concernant leur corps.
- Sont centrées sur le curatif et au détriment de la prévention et du bien-être de la population.
- Ont été adoptées sans réel débat public.



**L'APPEL EST LANCÉ À  
L'ENSEMBLE DES FEMMES ET  
À LEURS ALLIÉS :**

**FAISONS ENTENDRE LA VOIX  
DES FEMMES,  
ORGANISONS-NOUS ET  
PORTONS LE CARRÉ MAUVE !**

**SORORITÉ !**

# MOUVEMENT DES FEMMES et de leurs alliés CONTRE LES POLITIQUES DE LA CAQ

Porter le carré mauve signifie faire partie d'un mouvement, celui de femmes et de leurs alliés qui se lèvent pour dénoncer les décisions défavorables aux femmes. Celles-ci sont les grandes perdantes du Plan santé (réforme Dubé), des projets de loi 15, 23 et 46 (éducation), 31 (logement), 101 (santé et sécurité du travail) et du sous-financement des groupes communautaires, etc.

Plus largement, ce mouvement s'oppose aux politiques qui ne reconnaissent pas la juste valeur du travail des femmes et qui visent à les contrôler. Il s'oppose aux politiques qui auront des impacts négatifs sur les femmes en premier lieu, particulièrement lorsqu'elles ne sont ni consultées ni écoutées.

 Front féministe de résistance et d'action politique (FFRAP)

